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Aos dezesseis dias do més de maio do ano de dois mil e vinte e quatro (16/05/2024) as 19h40m, 

reuniram-se na Cimara de Vercadores do Municipio de Pinhdo, Estado de Sergipe, presidida pelo 

vereador Edson Gil dos Santos, o 1° (primeiro) Secretario Cosme Rochdo da Conceigdo, o 2° (segundo) 

Secretario Rogério Santos da Silva, e demais vereadores: Elson Fernande Souza, Fabiano Batista dos 

Santos, Heraldo Oliveira Chagas, José Allysson Bispo dos Santos, Klebson dos Santos Costa e Luciano 

Batista de Andrade. Havendo quorum legal, o senhor Presidente declarou aberta a presente sessdo. 

EXPEDIENTE- O senhor Presidente saudou a todos e pediu que o 1° (primeiro) Secretdrio que fizesse a 

chamada dos vereadores e a leitura da Ata da 210" (ducentésima décima) sessdo, que apos ser lida, foi 

discutida, retificada a pedido do vereador Rogério e aprovada por unanimidade dos vereadores presentes. 

Em seguida, o Presidente solicitou que fizesse a leitura das matérias e a inscrição dos vercadores. Projeto 

de Lei nº 006/2024: “Dispie sobre a criagio Estatuto do Magistério do Municipio de Pinhão, e dá 

outras providências”; Requerimento nº 007/2024 - Requeiro em regime de urgência urgentíssima que 

coloque em votação o Projeto de Lei nº 006/2024; Indicação nº005/2024 “Solicito ao Poder Executivo 

que altere o nome da Rua “L”, última Rua do Buairro 25 de Novembro, para Rua Zelito Messias da 

Silva (BIU)”; Indicação nº 006/2024 “Solicito ao Poder Executivo que altere o nome da Rua “F”, 

penúltima rua no final do Bairro 25 de Novembro, para Rua Natália Batista Santana de Oliveira 

(Natalinha)”; Indicação nº 007/2024 “Indico ao Poder Executivo que se possível dê um retoque de 

piçarra nos locais mais críticos na Baixa do Carro Quebrado e antiga Baixa do Couro, próximo ao 

Assentamento Carlos Prestes, na divisa entre os municípios de Pinhão e Carira”. O presidente 

encaminhou as matérias para Ordem do dia e em seguida concedeu a palavra à representante do Sintese, 

Rita de Cássia, Diretora Geral do Sindicato na Região Agreste, onde explicou sobre o projeto em pauta e 
consequentemente respondeu a perguntas e tirou algumas dúvidas de vereadores e professores presentes. 
Esteve presente também o Secretário Municipal de Educação Moisés Santana, que assim como Rita, deu 
explicações e respondeu a alguns questionamentos. Na sequência do Expediente, o vereador Cosme 
Rochão lembrou da Lei complementar 324/2013 (Plano Carreira do Magistério) e Lei 358/2015 (Plano 

Municipal de Educação), ambos pensados em melhorias para os professores na época, e atualmente 
também se mostra a favor do Estatuto em pauta, onde foi construído com participação do sindicato, 

professores e gestão e terá sua aprovação com qualquer benefício que for adicionado. Elson Fernande 
também se prontificou a aprovar o Projeto, além de elogiar o trabalho de cada profissional da Educação, 
dando exemplo da Professora Vânia Nunes que também é diretora do Centro de Exceléncia Anita Passos. 

Fabiano Batista parabenizou o Gestor, Secretário de Educação e demais profissionais pela elaboração do 
projeto, e enquanto vereador, estará à disposição para a aprovação de proposituras em prol da classe. O 
vereador felicitou os garis e margaridas, como também os Assistentes Sociais pelo dia simbólico. Heraldo 
Chagas acredita que o formato do Projeto dá um certo conforto para a devida aprovação porque houve a 

participação dos interessados e concorda em haver as lutas sociais para que os direitos sejam 

conquistados. O vereador questionou como estaria a situação do Colégio João Lima Feitosa diante da 
reforma, pois houve comentários sobre caos e transtornos diante da permuta para o galpão locado. O 
secretário respondeu que a obra tinha prazo para iniciar, mas dependia da autorização de órgãos 

competentes e todo o trâmite do processo, e o local escolhido foi o mais adequado para atender as 
necessidades no momento. Heraldo Chagas agradeceu ao proprictário do empreendimento € ao secretário 

de Educação pela explicação. José Allysson Bispo parabenizou Rita pelas colocações, disse que entraram 

em outros assuntos e também não tiveram tempo de ler o projeto como um todo porque chegou em 
regime de urgência, mas deixou claro sua aprovação ao mesmo. Allysson lembrou que recebeu 

reclamações sobre a situação do local alugado e não sobre a educação. O vereador recordou de um 

assunto em que a educação do município cstava abaixo da média, deu uma alavancada, falou sobre uma 

empresa que alimenta o sistema e perguntou ao Scecretário de Educação sobre uma verba de precatório ou 
retroativo referente à educação do município. O Secretário respondeu que o Diário eletrônico não tem 
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haver com o avanço na educação. Em seguida, Rita explicou sobre precatório (Fundef, Fundeb) e que 

Pinhão não tem nenhuma dessas ações porque o município teve que abrir mão para combater a covid na 

época. Em relação ao retroativo, são decisões jurídicas e tem professores que já entraram com ações. 

Allysson concluiu afirmando que o melhor caminho é o diálogo para compreensão e entendimento da 

situação e por fim registrou a passagem do Governador do Estado na cidade de Pinhão na última semana 

para a inauguração da quadra de esportes do Centro de Excelência Anita Passos. Klebson parabenizou 

Rita pelos esclarecimentos, apesar da urgência do projeto, mas ficou tranquilo e seguro quando soube que 

os professores estavam cientes e parabenizou algumas professoras presentes (Vânia e Lucimária). 

Luciano Batista foi breve e apresentou duas indicações de sua autoria e pediu mais respeito com o público 

e com os demais pares, e disse que o assunto não fugiu da pauta do dia. Rogério se mostrou favorável ao 

estatuto e demais proposituras. Não havendo oradores para o Expediente, o Presidente passou para a 

Ordem do Dia. ORDEM DO DIA - Em primeira e única discussão e votação - Requerimento nº 

007/2024 - Aprovado por unanimidade dos vereadores presentes. Em primeira discussão e votação - 

Projeto de Lei nº 007/2024 - Aprovado por unanimidade dos vereadores presentes. Em primeira e 

única discussão e votação - Indicações nº 005, 006 e 007/2024 - Aprovadas por unanimidade dos 

vereadores presentes. EXPLICAÇÃO PESSOAL- Não havendo oradores na Explicação pessoal, o 

Presidente declarou encerrada a presente sessão, marcando outra para logo em seguida. Sala das sessões, 

Câmara Municipal de Pinhão, Estado de Sergipe. 

Pinhão/SE, em 16 de maio de 2024. 
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